

Die Vorsitzende begründet den Antrag mit der jetzigen Budgetverantwortung des Ausschusses und der dann möglichen Finanzplanung innerhalb des Budgets. Die Pflege- und Sanierungspläne für Spielplätze, Jugendtreffs, Kindergärten und Schulen fallen gemäß des Budgets in die Zuständigkeit des Schul-, Jugend- und Sozialausschusses. Es schließt sich eine kurze Beratung an über die Zuständigkeit der Pflegepläne, mit dem Ergebnis, den Antrag der SPD-Fraktion an den Bau- und Umweltausschuss zur Beratung weiterzuleiten.